

Botschaft Nr. 866

05. März 2015

Eine Seele, die betet, wird nicht verlorengehen!

Setze dich und schreibe, Meine Tochter. Sage den Kindern bitte, sie mögen beten, denn ihr Gebet wird so sehr gebraucht, und **ohne Gebet werdet ihr alle verlorengehen, denn wenn Meine treuen Kinder nicht weiterbeten, wird es keine Hoffnung mehr für die verirrtten Kinder geben**, und ihr Aufenthalt "der letzten Ruhe", wie ihr es fälschlicherweise nennt, wird alles andere als ruhig sein.

So betet weiter, Meine Kinder, damit eure Welt nicht verlorengeht und das Neue Jerusalem das Zuhause all Meiner Kinder werden kann. Amen.

Betet, Meine Kinder, euer Gebet ist wichtig. Amen.

Eine Seele, die betet wird nicht verlorengehen. Amen.

Euer Jesus, mit Meiner Heiligen Mutter. Amen.